Box-Exkursion mit der 7/3 am 27.08.2019

Nach fast 30 Dienstjahren erlebt man eine Sache zum ersten Mal. Ich hatte mir auch nicht so richtig vorstellen können, wie man mit Boxen eine Veranstaltung von um 9 bis 13:30 füllen kann. Aber Maria, Andrès und Sebastian von fair@usv-potsdam.de haben einen tollen Mix aus Spiel, Spaß, Athletik, Erziehung und natürlich Boxen auf die Beine gestellt. Dazu gab es Getränke, Äpfel, Bananen, gesunde Riegel, Nüsse und Brötchen mit Belag und Salat, ohne dass unsere Kinder bezahlen mussten. Und wir Lehrerinnen und Lehrer waren einfach mal Zuschauer. Probleme wurden durch das Dreier-Team selbst bearbeitet. Ich war ein begeisterter Zuschauer – Danke!!!

Und insgesamt hat unsere 7/3 gut mitgemacht. Okay, einige kamen früh zu spät, zwei Jungs schlugen zu hart und dann unerlaubt zurück und waren dann ziemlich lange eingeschnappt, aber Maria hat im Endeffekt ein versöhnendes Faust-auf-Faust hinbekommen.

Oben ist die Adresse: Tolle Jugendarbeit!!!

Danke für den Kaffee!

Lars Herold, Fr.-W.-von-Steuben-Gesamtschule,

Potsdam, 27.08.2019